

3・1 朝鮮独立運動 99 周年

止めよう！安倍政権が煽る 米朝戦争の危機 2・24 集会

講演 緊迫する朝鮮半島情勢－日米朝があおる危機の正体

半田 滋さん(東京新聞論説兼編集委員)

【プロフィール】

1955 年生まれ。著書に「日本は戦争するのか－集团的自衛権と自衛隊」(岩波新書)、「集团的自衛権のトリックと安倍改憲」(高文研)、「『戦地』派遣－変わる自衛隊」(岩波新書)。また防衛庁(当時)極秘文書『K 半島事態対処計画』を分析した「自衛隊 vs. 北朝鮮」(新潮新書)など多数。



韓国ゲストから 米韓演習中止し朝鮮半島の平和体制構築へ



トランプ訪韓反対で大統領府前に座り込む人々(11/7)

韓国進歩連帯など代表団が来日

農民・女性・青年学生などの諸団体が参加する韓国進歩勢力の連合体。朴槿恵政権を退陣に追い込んだキャンドル行動をはじめ、昨年 220 団体で構成された「NO トランプ共同行動」などでも米トランプ政権の戦争政策に反対して中心的役割を担っている。平昌(ピョンチャン)冬季オリンピック・パラリンピック期間の米韓軍事演習の延期だけでなく、演習の中止と米朝、南北対話による緊張緩和と平和を求めて取り組みを強めている。

他にアピール等も予定

日時 2月24日(土) **資料代1000円**
午後6時30分開会(午後6時開場)
場所 文京区民センター3階



(地下鉄春日または後楽園下車すぐ)

2018 3・1 独立運動99周年集会実行委員会

順不同

- 呼びかけ 日韓民衆連帯全国ネットワーク(070-6997-2546) ピースポート(03-3363-7561)
- 「戦争と女性への暴力」リサーチ・アクションセンター(VAWW RAC)(03-3818-5903)
- 許すな！憲法改悪・市民連絡会(03-3221-4668) 反安保実行委員会(03-3254-5460)
- 在日韓国民民主統一連合(03-3862-6881)

(郵便送付先 東京都台東区上野 3-20-8 小島ビル SBC4-15 日韓ネット気付)

止めよう！安倍政権が煽る 米朝戦争の危機 2・24集会

呼 び か け

今年の3月1日は、日本の植民地支配からの独立を求め朝鮮半島全土で人びとが立ち上がった3・1独立運動(1919年)から99周年を迎えます。私たちにとっては、歴史を直視しながら日本と朝鮮半島やアジアの人びととの平和な関係をいかに築くのかを問い直す日でもあります。

朝鮮半島の緊張の根源と平和への道

しかしこの間、平和な関係を築くのは真逆の事態が進行してきました。今、朝鮮半島の軍事緊張は極度に高まり、一触即発の状態が続いています。米国はサードを韓国に配備、史上最大の米韓合同軍事演習を繰返し、朝鮮側は核実験やICBMなどの発射実験でこれに対抗しています。

日本では一方的に「朝鮮の脅威」のみが煽られています、これは誤った見方です。

朝鮮戦争の停戦協定(1953.7.27)から今年で65年にもなりますが、50年代末から韓国に膨大な核兵器を配備し(同時期沖縄にも1300発の核ミサイル配備)、停戦状態のまま大規模軍事演習で絶えず軍事的威嚇を加えてきたのは米国です。この米国の軍事的圧迫が朝鮮を核・ミサイル開発に向かわせたのです。

朝鮮半島の緊張状態を平和の方向に転換させるためには、米国が大規模軍事演習を停止し、朝鮮も核・ミサイル開発を停止する「相互停止」がまず必要です。そして何よりも対話により現在の停戦状態から平和協定締結に向かうことです。これは私たちが求める朝鮮半島非核化の近道でもあるのです。

しかし、これを拒み続けているのは米国です。ここに朝鮮半島の緊張の根源があります。

平昌冬季オリンピック・パラリンピックを控え南北対話の再開と米韓合同軍事演習の延期が発表されましたが、さらに演習そのもの中止と米朝対話・平和協定実現に向けて国際世論を喚起しましょう。

朝鮮半島の緊張利用する安倍政権

安倍政権は、トランプ米政権の軍事攻撃を含む「すべての選択肢」を全面的に支持し、朝鮮半島の緊張を煽り、それを最大限に利用して「戦争のできる国」作りを推し進めています。

戦争法に基づく自衛隊の米軍への戦争協力(集団的自衛権行使)拡大、1基1千億円もする陸上配備型イージスシステム(イージスアショア)や先制攻撃のための「敵基地攻撃能力」導入など米国からの高額兵器購入をはじめとした大軍拡政策、さらに「共謀罪」の強行成立などによる治安管理体制の強化を推し進め、いまや憲法9条の改悪にまで手を付けようとしています。これを絶対に許してはならないでしょう。

韓国民衆と連帯しよう！日朝正常化と米朝平和協定の実現をめざそう！

国交正常化を目指すことで合意した日朝ピョンヤン宣言(2002.9.17)に基づき、対朝鮮敵視政策を転換し、米国に対話と平和協定締結を促すことこそ、日本の取るべき道であり日本の平和の道にも直結しています。また昨年、国連で採択された核兵器禁止条約に加盟して自ら米国の核の傘から離脱し、米国を筆頭とする核保有国にも同条約への加盟を促すべきです。そうしてこそ朝鮮への非核化要求にも説得力を持つのです。その実現を目指して声をあげていきましょう。平昌オリンピック・パラリンピックを控え米韓合同軍事演習の中止と反戦平和をめざす韓国民衆と連帯しましょう。2018年3・1集会に参加・賛同を！

●賛同費 個人1000円/団体3000円

●郵便振替 00110-8-140618 [日韓民衆連帯全国ネットワーク]

*「3・1集会賛同」と明記してください

3・1朝鮮独立運動99周年集会に賛同します

【個人・団体】

氏名(団体名)

連絡先

●一言メッセージ

肩書き

電話

氏名(団体名)公表【可・否】